

小野町シルバー人材センターの皆さん がボランティア活動を実施

小野町シルバー人材センターの皆さんによる植栽の除草や剪定が11月5日、町内の公共施設など4カ所で行われました。

この活動は、シルバー人材センター事業普及啓発促進月間に併せて行われたもので、総勢40人がボランティアで参加しました。

皆さんの豊かな知識、経験、技能を生かした素晴らしい作業で見違えるほどきれいになりました。

シルバー人材センターの皆さんのご活動に対し、紙上より厚くお礼申し上げます。

また小野町シルバー人材センターでは、新規会員を募集しています。おおむね60歳以上で、今までの経験や特技を生かしたい方や興味のある方は、下記までお問い合わせください。

☎小野町シルバー人材センター ☎72-2412



奉仕活動をするシルバー人材センターの皆さん



作業するボランティアの皆さん

チューリップやスイセンの球根植栽

こまちみどり愛護会主催・環境美化活動

こまちみどり愛護会主催によるあぶくま高原道路小野インターチェンジ周辺の環境美化活動が11月5日に行われました。

今回の活動は、800球のチューリップやスイセンの球根と70本のアジサイの苗木を植栽し、小野インターチェンジ周辺の除草作業を行いました。本年度最後の活動と

なった当日は、清々しい秋晴れに恵まれ約60人の皆さんが参加しました。作業終了後には、参加した皆さんとの交流会が行われ1年間の活動を振り返りました。

植栽されたチューリップやスイセン、アジサイは来年の5月から6月に開花し春の景色を彩ります。

1年間の環境美化にご尽力いただいた皆さんに、紙上より厚くお礼申し上げます。

高柴山の美しい風景を

高柴山げんき復活大作戦！！

阿武隈高原中部観光連絡協議会主催の「第5回高柴山げんき復活大作戦!!」が11月6日に行われ、町内外から約100人が参加しました。

これは、近年害虫などによる急激な樹勢の低下が問題になっていることから、美しい風景を復活させようといわれているものです。

今回はタレントのなすびさんも応援に訪れ、参加者と交流しながら、一株一株丁寧にヤマツツジの根元の雑草やツルの除去などの作業を行いました。

作業にご協力いただいた方々に、紙上より厚くお礼申し上げます。



1



1_ 作業する参加者の皆さん / 2_ 応援に訪れたなすびさん